

Sport à aumetz

Des footballeuses sur un plateau

29/01/2017 à 05:00

Vu 8 fois



Photo RL

Organisateur d'un plateau de football féminin, l'Union sportive d'Aumetz a accueilli plusieurs équipes de U6 et U8 au gymnase municipal : Veymerange avec deux équipes, Algrange, Froidcul, Fontoy, Guénange et une équipe composée de joueuses des cinq clubs. Les matches, arbitrés et encadrés par les éducateurs, se sont déroulés dans une excellente ambiance, sous les yeux de nombreux parents. « La mise en place de plateaux réservés aux féminines entre dans le cadre du projet de la Fédération au niveau du football féminin. Avant les nouvelles dispositions, les filles de ces catégories jouaient dans des équipes mixtes, c'est beaucoup mieux maintenant », a précisé David Malgarotti, l'un des organisateurs.